## L'Amour Chrétien

- <sup>BFC</sup> **1 Corinthiens 13:1** Supposons que je parle les langues des hommes et même celles des anges: si je n'ai pas d'amour, je ne suis rien de plus qu'un métal qui résonne ou qu'une cymbale bruyante.
- <sup>2</sup> Je pourrais transmettre des messages reçus de Dieu, posséder toute la connaissance et comprendre tous les mystères, je pourrais avoir la foi capable de déplacer des montagnes, si je n'ai pas d'amour, je ne suis rien.
- <sup>3</sup> Je pourrais distribuer tous mes biens aux affamés et même livrer mon corps aux flammes, si je n'ai pas d'amour, cela ne me sert à rien.
- <sup>4</sup> Qui aime est patient et bon, il n'est pas envieux, ne se vante pas et n'est pas prétentieux; <sup>5</sup> qui aime ne fait rien de honteux, n'est pas égoïste, ne s'irrite pas et n'éprouve pas de rancune; <sup>6</sup> qui aime ne se réjouit pas du mal, il se réjouit de la vérité.
- <sup>7</sup> Qui aime supporte tout et garde en toute circonstance la foi, l'espérance et la patience.
- <sup>8</sup> L'amour est éternel. Les messages divins cesseront un jour, le don de parler en des langues inconnues prendra fin, la connaissance disparaîtra.
- <sup>9</sup> En effet, notre connaissance est incomplète et notre annonce des messages divins est limitée; <sup>10</sup> mais quand viendra la perfection, ce qui est incomplet disparaîtra.
- <sup>11</sup> Lorsque j'étais enfant, je parlais, pensais et raisonnais comme un enfant; mais une fois devenu adulte, j'ai abandonné tout ce qui est propre à l'enfant.
- <sup>12</sup> A présent, nous ne voyons qu'une image confuse, pareille à celle d'un vieux miroir; mais alors, nous verrons face à face. A présent, je ne connais qu'incomplètement; mais alors, je connaîtrai Dieu complètement, comme lui-même me connaît.
- <sup>13</sup> Maintenant, ces trois choses demeurent: la foi, l'espérance et l'amour; mais la plus grande des trois est l'amour. (1Co 13:1-13 BFC)

Paul exhortait les chrétiens à demander avec zèle les manifestations des dons du St Esprit lors des cultes. Mais les Corinthiens faisaient preuve d'immaturité et d'orgueil dans leur pratique. Ils étaient plus intéressés par l'aspect miraculeux et spectaculaire des dons que par l'amour chrétien qui doit les motiver.

L'amour chrétien se manifeste par la patience et la bonté envers les autres. Il n'est pas envieux . Il ne se claironne pas contrairement à la publicité qui est basée sur « donner envie d'acquérir » : Elle est devenue actuellement indispensable à la survie des entreprises et souvent elle fait acheter ce dont on n' a pas besoin.

L'amour chrétien nous dit Paul, n'est ni vantard, ni prétentieux : Jacques explique en ces termes : <sup>5</sup> De même, la langue est un petit membre, et elle se vante de grandes choses. Voici, comme un petit feu peut embraser une grande forêt ! (Jacques 3:5 LSG).

La célèbre fable de La Fontaine « Le Corbeau et le Renard » illustre le danger, la vanité de l'orgueil. Le corbeau se livre au renard, son orgueil le pousse à rechercher la flatterie du renard.

Maître Corbeau, sur un arbre perché, Tenait en son bec un fromage. Maître Renard, par l'odeur alléché, Lui tint à peu près ce langage : Et bonjour, Monsieur du Corbeau, Que vous êtes joli! que vous me semblez beau!
Sans mentir, si votre ramage
Se rapporte à votre plumage,
Vous êtes le Phénix des hôtes de ces bois.
À ces mots le Corbeau ne se sent pas de joie,
Et pour montrer sa belle voix,
Il ouvre un large bec, laisse tomber sa proie.
Le Renard s'en saisit, et dit: Mon bon Monsieur,
Apprenez que tout flatteur
Vit aux dépens de celui qui l'écoute.
Cette leçon vaut bien un fromage sans doute.
Le Corbeau honteux et confus
Jura, mais un peu tard, qu'on ne l'y prendrait plus.

L'amour chrétien n'est pas égoïste : Un avion ayant atterri par accident dans la rivière du Hudson à New York, les passagers sortent en marchant sur les ailes de l'avion, puis passagers et équipage sont sauvés et embarqués pendant que l'avion coule inexorablement ; malgré les mises en garde des secours, et l'appel à sortir au plus vite, le pilote s'engouffre dans la carcasse de l'avion pour aller inspecter les toilettes et les sièges un par un, afin de s'assurer qu'il n'y reste personne. Les secours diront qu'il le fit au risque de sa vie. Ceci est un exemple d'un comportement chrétien.

L'amour pardonne les offenses : ...Marc 11 : 25 Et, lorsque vous êtes debout faisant votre prière, si vous avez quelque chose contre quelqu'un, pardonnez, afin que votre Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi vos offenses. (Mar 11:25 LSG)

L'amour ne se réjouit pas du mal, mais se réjouit dans la vérité. Il supporte tout et garde la foi, l'espérance et la patience dans toute circonstance.

L'amour est éternel (comparé aux prophéties et autres dons). Quand nous serons avec Dieu, nous n'aurons plus besoin de prophéties. Nous saurons car nous le verrons face à face.

L'amour chrétien est plus grand que la foi. J'en profite pour féliciter notre église pour l'amour chrétien que ses membres ont manifesté envers des jeunes étudiants étrangers :

Je traduis le mail récemment recu de Nahum :

Cher Pasteur, Je vous écris pour remercier Dieu pour la faveur qu'll a accordée à Stanila, Joash et moi-même en France et parmi les frères et sœurs de l'église. Transmettez SVP mes salutationd aux membres de l'église. Nous resterons toujours reconnaissants pour votre acceuil chaleureux et votre amour. L'amour que vous m' avez montré m' a encouragé à aimer Jésus encore plus et à être un père moins égoïste.....Nahum

L'apôtre Jean parle de l'amour en ces termes : 1 Jean 4 : 16 Et nous, nous avons connu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour; et celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui.

1 Jean 4 : <sup>21</sup> Et nous avons de lui ce commandement: que celui qui aime Dieu aime aussi son frère.

Dans Ephesiens 2, Paul explique l'amour que Dieu a eu pour nous alors que nous étions, au sens figuré, spirituellement « morts » par nos offenses : <sup>4</sup> Mais Dieu, qui est riche en **miséricorde**, à cause du **grand amour dont il nous a aimés**, <sup>5</sup> nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés); <sup>6</sup> il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes, en Jésus -Christ, <sup>7</sup> afin de montrer dans les siècles à venir l'infinie richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en Jésus -Christ (Éphésiens 2).